

Siegesserie der Bambini hält auch in der Halle weiter an

Geschrieben von: Ralph Kabot

Montag, den 11. November 2013 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 12. November 2013 um 09:34 Uhr



Zum ersten Hallenturnier in der Saison 2013/14 ging es für die Bambini zu den badischen Nachbarn nach Immenstaad. Mit Siegen gegen den VfB Friedrichshafen 2:0, SV Bermatingen 3:0, SC Markdorf 3:0, TuS Immenstaad I 2:0 und den TuS Immenstaad II ebenfalls 2:0 wurde somit auch der 1. Turniersieg klargemacht.



Zu Beginn hatten die Jungs noch ein paar Umstellungsschwierigkeiten vom Rasen auf den schnellen Hallenbelag mit beidseitiger Bande, die aber spätestens im 2. Spiel verschwunden waren. Am Ende des Turniers wurden dann aber alle Mannschaften zu Gewinnern gekürt und jeder Spieler durfte sich einzeln seine Goldmedaille und eine Süßigkeit beim Veranstalter abholen.